



スマイル



わかみやしょうがっこう
若宮小学校
がねん
2学年だより
がつごう
2025.12月号

2学期も残すところあと1ヶ月になりました。11月は音楽会を行いました。体育科では体力向上のため、駆け足で長い距離を走る練習を取り組んでいます。図工科ではカッターナイフを初めて使って工作に取り組みました。国語科では説明文に従って紙コップ花火を作成し、説明文の書き方を学習しました。学期末に向け実りのある学習を積み重ねたいと思います。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。



12月集金のお知らせ

・ P T A 会 費	230 円
・ 教 材 費	2000 円
合 計	2230 円

★ 小学校に兄、姉のいる人は 2000 円です。
★ 集金振替日は 1 日 (月) です。
予備日はありません。

はやねはやお たいちょうかんり
早寝早起き、体調管理について

きおん ひく はだざむ
気温もぐっと低くなり、肌寒
かん おお はだざむ
く感じることも多くなってき
ました。風邪やインフルエンザ
じどう ふ じき
の児童が増える時期ですので、
せいかつ くず
生活リズムが崩れないように
こえ はやねはやお よか
声をかけていきます。おうちで
も早寝早起きを呼び掛けてい
ただきますよう、よろしくお願
いします。

九九カードがんばっています

さんすうか がくしゅう くく とく
算数科の学習で九九カードに取り組んで
います。上がり (1から9) 下がり (9から
さまざま ほうほう れんしゅう
1) ランダムなど様々な方法で練習をし
ています。九九をしっかりと覚えるためには、日々のくり返しが欠かせません。ご家庭
でも、子どもたちのがんばりを聞いていただきたいと思います。



たいいくか じゅぎょう
体育科 なわとびの授業について
がつ たいいく じゅぎょう
12月より、体育の授業でなわとびの
がくしゅう たん ねんせい
学習がはじまります。「短なわ」(1年生の
とき つか おな
とくに使っていたものと同じもので
だいじょうぶ じゅんび よろ ねが
大丈夫です) のご準備を宜しくお願ひいたします。

けいぞく れんしゅう わざ
継続して練習することで技ができるよう
になりますので、ご家庭でも声かけをよろしく
ねが お願いいたします。

